



YACHT-CLUB LUZERN

### Samichlaus 3. Dezember 2010

Schön, dass der Samichlaus auch dieses Jahr zusammen mit dem Schmutzli durch den Schnee, den Weg in den Yacht-Club gefunden hatte. Nur der Esel Pablo fehlte in der Runde. Er hat die weite Reise in den Eselshimmel angetreten. In gekonnter Manier erzählte uns der lebenswürdige Samichlaus so manche Geschichte über das Eine oder Andere Clubmitglied. Voller Ehrfurcht, Aug in Aug mit dem Samichlaus, ertönten die selbst gedichteten Sprüchlein der Clubmitglieder. Nur der Schmutzli kannte keine Gnade und schmierte jedem schwarze Schminke ins Gesicht. Für einmal stand auch unser Hoffotograf Yves Wedekind vor dem Samichlaus. Ganz brav und schüchtern (siehe Foto rechts) lauschte er den Worten des Samichlaus. Über welche Ver-säumnisse wird er ihm wohl berichtet haben? Nur soviel sei verraten, für einmal waren die Fotos vom Samichlausbesuch in nicht weniger als 10 Stunden schon auf der YCL Webseite einsehbar! Grosser Beliebtheit erfreuten sich



die Gäste an den sehr feinen Grittibänzen aus der Engelberger Kloster-Bäckerei. An dieser Stelle René Brun, vielen Dank für das Organisieren. Lieber Samichlaus und Schmutzli, Ihr habt wieder einmal mehr, uns einen schönen Vorweihnachtsabend im YCL beschert. Nun wünsche ich allen frohe Festtage und bis im 2011.

Euer Segelmeister  
Daniel Aeberhard